

La soutenance de mémoire de Master en innovation  
- orientation innovation et sociétés - de

## **Monsieur Max Moeschler**

« Mon psy, un robot : comment l'intelligence artificielle permet-elle de réduire la stigmatisation autour de la santé mentale ? »

aura lieu le

**18.9.2024 à 12h30**

à l'Institut de sociologie – Faubourg de l'Hôpital 27 – salle FH 27

Directeur/-trice de mémoire : Hugues Jeannerat

Expert-e : Philip Balsiger

Aujourd'hui encore, les soins de la santé mentale souffrent d'une stigmatisation bien plus forte que les soins physiques, ce qui constitue une barrière dans l'accès aux soins thérapeutiques et péjore les personnes en ayant besoin. L'arrivée récente d'outils thérapeutiques utilisant l'intelligence artificielle pourrait cependant être à même de contribuer à déstigmatiser le recours aux soins mentaux, et suscite autant d'espoirs qu'elle cristallise d'inquiétudes. Ce mémoire exploratoire se propose donc, au travers d'une série d'entretiens qualitatifs avec des patients utilisant des services thérapeutiques numériques, des professionnels de la santé mentale et une entreprise active dans ce domaine, d'étudier le potentiel déstigmatisant des outils thérapeutiques d'intelligence artificielle.